



飛島中学校だより

平成30年
3月31日発行
[電話番号]
96-3009

お世話になりました

このたびの、人事異動によりまして、2名の先生の転出がありましたのでお知らせいたします。

松井 浩之 校長 (本校勤務2年)	酒田市立 若浜小学校
菅原 淑子 先生 (本校勤務4年)	酒田市立 黒森小学校



2年間大変お世話になりました。地域の先生からの授業や教職員に対する温かなお声かけ、時々いただいた海の幸。ありがとうございました。

飛島中で感動したのは、新君や飛島の自然の素晴らしさというまでもなく、さらに感動したのは子ども達が残した作文や詩の数々です。島や家族を思う気持ち、自分の進路などの作品にも飛島小・中学校の子ども達の素晴らしい感性が感じられます。その背景には飛島の豊かな自然や家族の深い絆があったからだと思います。そんな素敵な子どもたちが学んだ学校に奉職できたことを嬉しく思っています。

酒田で見かけたときにはお声かけください。

松井 浩之

若い頃から家族で毎年訪れてきた大好きな飛島に、ついに念願が叶って勤務することができ、本当に幸せな四年間でした。

大自然の中、海の音と潮の香りに包まれて、明るく前向きな子ども達とともに学校生活を送ることができました。トビウオ漁やアラメ漁、タコすかしや飛島刺し子、絵手紙やガラス玉づくり、いわゆり祭への参加、そして、歴史と伝統の例大祭……。飛島での教員生活は、他の学校では見られない地域の特色を生かしたものが多く、大きな発見と、かけがえのない貴重な収穫の数々となり、今も強く印象に残っております。

また、島の皆さんに日々あたたかく支えられて、おかげさまで今まで何の心配もなく、楽しく、おいしく、豊かな生活を送ることができました。それは、とてもとてもぜいたくな毎日だったと感じております。

心より感謝いたします。長い間、本当にお世話になりました。今度は観光で遊びに伺いたいと思っております。ありがとうございました。

すがはら として
菅原 淑子

